

2022年5月吉日

明治大学校友会市川地域支部 会員各位

明治大学校友会市川地域支部

支 部 長 伊与久 美子

## 2022年度(令和4年度)市川地域支部総会・懇親会の開催について (中止のお知らせとお願い)

皆様には、未だ厳しいコロナ禍ではございますが、ご清祥にお過ごしのこととお喜び申し上げます。また、日頃から、校友会活動に格別のご支援とご協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

今年も満開の桜をはじめ、木々の緑も草花も一斉に美しく芽吹き、花開いております。その勢いは、あたかも多くの人々の春を待ちわびる思いと世界平和を願う心を映し出しているかのようです。

さて、今年度こそは総会・懇親会の開催をめざして、幾度となく関係役員で検討協議を重ねて参りましたが、誠に残念ながら、一昨年・昨年に引き続き、今年度も支部総会・懇親会の開催を中止とさせていただくこととなりました。何卒、ご理解ご了承を賜りますようお願い申し上げます。

ただし、総会において会員皆様に審議・決定していただく議案については、総会に先立つ役員会(開催はせず書面議決方式)において慎重審議・決定させていただき、その内容につきましては同封の総会資料(議案等)をもって報告とさせていただきます。重ねてご了承をお願い申し上げます。

このように総会が、集合・対面方式でなく、書面による議決方式で行われるのは3度目となります。足掛け3年の間、私たちはひたすらコロナ感染拡大防止対策のもと、安心・安全で活力のある健康な社会を取り戻すために努力してまいりました。

「甦れ青春！」と意気揚々、肩を組み合い明大校歌を歌うあの歓喜のひと時を、一日も早く迎えられるように切に願うばかりです。もう一息の頑張りです。明大魂、ここにあり！です。

明大市川の皆様！ お元気なお姿でお目にかかれる環境が整いましたら必ずや、楽しい企画を実施する予定です。それまで何卒、ご自愛専一にお過ごしくださいますようお願い申し上げます。